

# 長 坂

## 希望の朝の陽が昇る

平戸市立生月中学校  
学校だより 第12号  
(令和2年10月)  
文責 堀江 泰賢

【生徒信条】『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏みかし』

### 文化の秋 到来 ～令和2年度「生月文化の日」の開催について～

来る10月30日(金)、「総合的な学習の時間の発表会」と「校内合唱コンクール」を併せ、『生月文化の日』として開催いたします。現在、生徒たちは、各学年の発表の準備に意欲的に取り組んでいます。また、音楽室からはきれいな合唱の歌声が響いてきます。さらに、生徒有志によるダンスの発表へ向けて、早朝から体育館で練習に励んでいます。今から当日の発表が楽しみです。なお、今年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため、開催場所を中学校の体育館とし、参観者も制限しております。ご迷惑をおかけしますが、なにとぞご理解・ご協力のほど、お願いいたします。

- 1 日 時 令和2年10月30日(金)
- 2 場 所 生月中学校 体育館
- 3 内 容 ☆開会式 9:00～ 9:15  
☆第1部 総合的な学習の時間の発表 9:30～ 12:20  
☆第2部 校内合唱コンクール 13:50～ 14:45  
☆ダンスの発表 14:55～ 15:05  
☆閉会式 15:05～ 15:15

※合唱コンクールの開始時刻が、以前お配りした案内から、変更になっております。



### テレビやゲームを減らして、読書はいかが？ ～毎週、木曜日は「メディコンデー」～

例年、生月町内の小・中学校では、合同で「メディアコントロールチャレンジデー」に取り組んでいます。本校でも毎週木曜日をノーメディア（テレビやゲーム、スマホなどのメディアを使用しない）の日とし、「親子10分間読書」に取り組むこととしております。今年度も、すでに6月から実施していますが、取組の様子はどのようなのでしょうか？

先日配布した『メディコン通信③』によれば、以前と比べて、取組に対する意識が少し下がっているようです。今一度、「毎週木曜日はノーメディア」を合言葉に、生徒全員で取り組んでいきましょう！ 保護者の皆様のご協力もお願いいたします。

どうしても「ノーメディア」ができない人は、まずはメディアの使用時間を減らすことからチャレンジしてもよいのではないのでしょうか。

また、読書用の本選びには、各学級で作った『読書の木』で紹介されている本を参考にしてください。



### より良い教育活動をめざして ～市教委による学校訪問を終えて～

去る10月13日(火)、平戸市教育委員会による総合学校訪問指導を受けました。当日は、本校の学校経営方針等の説明をするとともに、各先生方の指導や子ども達の学習の様子、校舎内外の学習環境などを見ていただきました。

全体指導では、生徒が意欲的に学習活動に取り組んでいること、校舎内外の整備がよくなされていることなど、全体的に良い評価をいただきました。特に、すべての授業で、生徒同士で話し合ったり、協力して課題を解決したりする活動がよくなされていると、先生方の取組と生徒の皆さんの頑張りを認めていただき、うれしく思いました。

これからも、子ども達のために、より良い教育活動を目指して、職員一同、頑張ってまいります。